

CINE

EL ESCANDALO BLAZE

Isabel García

Dirección y guión: Ron Shelton. **Intérpretes:** Paul Newman, Lolita Davidovich. **Música:** Bernie Wallace. **Cine Principal.**

Como a tantos otros, le llegó tarde el reconocimiento de la academia de Hollywood a su labor interpretativa. Siendo de la mano de la película *El color del dinero*, como consiguiera su primer Oscar Paul Newman.

Pero la consideración y admiración que había generado a lo largo y ancho de las espectativas cinéfilas, se remonta a tiempo atrás, siendo innumerables los títulos por los que le recordamos y sintiendo personalmente una inclinación especial por aquel que protagonizó junto a Robert Redford *Dos hombres y un destino*. Paul Newman protagonista, junto a la revelación Lolita Davidovich, de *Balze*, actual obra del californiano Ron Shelton.

La nefasta incidencia de ciertos asuntos amorosos en personajes públicos, han dado al traste con más de una brillante carrera política, y sin recurrir a la ficción, tenemos sobrada cuenta de ello a lo largo de la historia actual.

Y si en el producto inglés *Escándalo*, se recreaba el caso que dio en llamarse *Profumo*, en *Blaze* Ron Shelton nos si-

tua en la década de los cincuenta en el estado de Louisiana, donde las relaciones amorosas entre el curioso gobernador Earl K. Long con la bailarina de strip-tease Blaze Starr, conmocionó el panorama político, establecido en base a una hipócrita conducta social.

La película, además de guardar una rígida coherencia cronológica en los hechos, se concede unas libertades en cuanto al tratamiento de los personajes que polarizaron el escándalo, que le ayuda a configurarse en un entrañable relato, perfectamente nivelado a razón de una justísima estructuración entre los hechos históricos contados y el desarrollo dramático de los protagonistas. La magistral presencia de Newman en la historia, otorga al film, sin duda, un atractivo especial, que es aprovechado inteligentemente por el realizador en la composición de un agradecido e ingenioso guión.

La oportunidad de ver una inmejorable práctica dramática de la mano de Newman y en el marco de una digna propuesta cinematográfica, es una ocasión que, por escasa, pocas veces se nos brinda, y ahí queda *Blaze* como ejemplo personificado de la capacidad de conseguirlo.

Las huellas dactilares permiten identificar al presunto autor de un robo

La Policía detiene a un joven que vendía drogas en un coche estacionado en la calle Mateo Moraza

VITORIA. El Correo. Un joven de 29 años cuya identidad responde a las iniciales J.J.G. ha sido detenido por el Cuerpo Nacional de Policía como presunto autor de un delito contra la salud pública por tráfico de drogas. De acuerdo con los datos suministrados a este diario por un portavoz de la Comisaría de Vitoria, varios agentes que efectuaban una ronda de vigilancia por el centro de la ciudad observaron que un grupo de consumidores de estupefacientes se dirigían a un vehículo estacionado en la calle Mateo de Moraza y alertaban a su conductor de la presencia policial.

La rápida huida del turismo avivó las sospechas de los funcionarios, que salieron inmediatamente en persecución del supuesto delincuente, que fue interceptado y detenido poco después. Los funcionarios hallaron en el interior del coche una bolsa de plástico con un gramo de heroína, un envoltorio con varias dosis de la misma sustancia, un gramo de cocaína, ocho comprimidos de una sustancia psicotrópica no determinada; cinco, de *Rohipnol*; nueve, de *Buprex*; un tarro con codeína, varias pastillas de otro fármaco psicoactivo, y 27.500 pesetas en metálico.

El conductor del automóvil reside habitualmente en Santo Domingo de la Calzada y ha sido puesto a disposición judicial.

M.C.F., de 28 años, ha sido detenido por agentes del Cuerpo Nacional de Policía como presunto autor de un delito de robo con fuerza en las cosas que fue perpetrado el pasado día 7 en una cervecería de la capital alavesa. Al personarse en el lugar del suceso, los

policías recogieron huellas dactilares que fueron minuciosamente analizadas y permitieron la identificación de M.C.F., quien fue apresado días después en el casco viejo. Según indicaron fuentes policiales, M.C.F. posee numerosos antecedentes por delitos contra la propiedad.

Accidente en Eguilaz

Un joven madrileño de 19 años resultó herido de cierta consideración a consecuencia de un accidente de tráfico registrado a primeras horas de la mañana de ayer en el kilómetro 380,400 de la Nacional-1, a la altura de Eguilaz. De acuerdo con los datos facilitados por un portavoz de la Ertzaintza, el suceso se produjo poco antes de las cinco de la mañana, cuando el *Ford Fiesta*, matrícula M-3713-KU, se salió de la calzada. El herido, M.V.L., ingresó en el hospital de Santiago con lesiones de pronóstico reservado.

Un hombre de 50 años resultó herido leve, al colisionar frontalmente contra otro automóvil el turismo en que viajaba. El suceso tuvo lugar hacia las dos de la tarde de ayer en el kilómetro 22 de la Comarcal-6210, en el municipio de Zuya, y en él se vieron implicados el *Opel Kadett*, VI-1187-K, y

un *Renault 18* de matrícula británica. Uno de los ocupantes del primer automóvil, A.O. de L.U., vecino de Vitoria, fue asistido en el hospital de Txagorritxu.

Arde un pajar en Campezo

Un incendio destruyó durante la noche del pasado domingo un pajar situado en el casco urbano de Santa Cruz de Campezo. El fuego, cuyas causas no han sido determinadas, fue detectado poco antes de las ocho de la tarde. Los Bomberos de Vitoria emplearon poco más de una hora en sofocar las llamas, pero a primeras horas de la tarde de ayer continuaban en el lugar del siniestro para comprobar la existencia de algún rescoldo que pudiera reactivar el incendio.

Sobre sospechoso en Llodio

A las 9,15 de la mañana de ayer el alcalde de Llodio, Pablo Gorostiaga, requirió a la Guardia Civil para comprobar si un sobre dirigido a su nombre que había sido depositado en el apartado de correos del Ayuntamiento contenía material explosivo. Un equipo de desactivación examinó el efecto postal sin encontrar nada sospechoso.

Iniciado el trámite para que los locales de 'degustación' cumplan la separación pedida a los bares

VITORIA. El Correo. El Ayuntamiento de Vitoria iniciará de inmediato el trámite de modificación del Plan General con el fin de ejecutar la decisión, que ya tomó hace un año, de exigir a los locales públicos que se abren con la categoría de *degustación* las mismas limitaciones, en cuanto a la distancia que deben observar entre sí, que se piden a los bares y cafeterías. La decisión municipal obedece al hecho comprobado de que determinados establecimientos cuya intención real es ser bares, y poder expender bebidas alcohólicas, tramitan sus licencias de apertura como *degustación*, con lo que eluden la

citada norma.

Minusvalías

Por otro lado, la asociación de animadores de Alava ha programado un curso para el 31 de marzo en el que se impartirán una serie de conferencias sobre la integración de personas con minusvalías físicas en las actividades de tiempo libre. El curso está dirigido a aquellas personas que trabajan en grupos de educación, animación socio-cultural o deportiva. El objetivo de las conferencias será sensibilizar sobre la problemática de las personas con minusvalías físicas.

DON FAUSTINO BITERI MENDIETA

(Gudari del Batallón Araba)
(Q. E. P. D.)

Falleció ayer, a los 76 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

LA EJECUTIVA REGIONAL DE EUSKO ALKARTASUNA

INVITA a sus afiliados y simpatizantes a la misa funeral de cuerpo presente que se celebrará HOY, martes, a las SEIS de la tarde, en la iglesia parroquial de San Miguel Arcángel, de Elosu. Conducción acto seguido al cementerio de dicha localidad.

Elosu, 13 de marzo de 1990

ULTIMA HORA DE RECOGIDA DE ESQUELAS

11,30 DE LA NOCHE

TELEFONOS 4120100, 4120521 y 4120721

DON FAUSTINO BITERI MENDIETA

(Q. E. P. D.)

Falleció en Vitoria ayer, día 12 de marzo de 1990, a los 76 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

Su esposa, doña Catalina González de Mendivil Urquiola; hijos, Luis María, Javier (sacerdote), Ramón y Enrique; hijas políticas, Araceli Castañares, María Dolores Alangua y Milagros Fz. de Aguirre; nietos; hermanos, Andresa, Agapito, Eulogia, Emilia y Gregorio; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia

Les ruegan una oración por su alma y les invitan a los funerales de cuerpo presente que se celebrarán HOY, MARTES, día 13, a las SEIS de la tarde, en la parroquia de San Miguel Arcángel, de Elosu (Alava), y a la conducción del cadáver que tendrá lugar acto seguido al cementerio de dicha localidad.

Elosu (Alava), 13 de marzo de 1990

A disposición de quienes deseen asistir a dichos actos saldrá un autobús HOY, MARTES, a las CINCO de la tarde, desde la plaza de Correos, de Vitoria, pasando por Villarreal a Elosu y regresando a la terminación de los mismos.

FAUSTINO BITERI MENDIETA jauna

(Araba Batailoiko gudaria)
(Goian bego)

Atzo hil zen 76 urte zituelarik Eleizakoak eta Aita Santuaren Bedeinkapena hartu ondoren.

ARABAKO BATZORDE ERAGILEAK

EAKide eta lagun zarutenok gonbidatzen zaituzte Elosuko San Migel Deunaren eleiz nagusian GAUR, asteartea, hilak 13, arratsaldeko SEIRETAN, ospatuko diren hileta-Eleizkizun eta gorpuzurreango mezataria eta ondoren gorpua eroatera. Aldez aurretik mila esker.

Elosu, 1990ko martxoaren 13an

DANDO LAS GRACIAS

Doña Benita López de Abechuco Beitia, hijo y demás familia de

DON MIGUEL JIMENEZ DE ABERASTURI DIAZ DE ARGANDOÑA

(Q. E. P. D.)

AGRADECEN las muestras de condolencia recibidas, así como la asistencia a los actos fúnebres celebrados.

Vitoria, 13 de marzo de 1990
P. F. Lazurica, S. A. Ronda Circunvalación, 16. Telf. 222004. Vitoria.

DON ANTONINO IBARRETA MURGUIONDO

(SACERDOTE)
(Q. E. P. D.)

Falleció en Vitoria ayer, día 12 de marzo de 1990, a los 62 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

Su madre, Patricia Murguiondo Arrizabalaga (viuda de Isidoro Ibarreta); hermanos, Feliciano, Felipe y R. P. Marcolino (franciscano); hermanas políticas, Avelina Ibarreta y Felipa Sáenz de Adana; sobrinos, José Luis, Felipe, Benito, Esther, María Inés, María Carmen, Roberto, Ernesto y Rosa María; sobrinos políticos; tías, Marcolina Ibarreta y María Cruz Martínez de Estarroz; primos y demás familia

RUEGAN una oración por el eterno descanso de su alma.
CONDUCCION: HOY, MARTES, día 13, a las ONCE MENOS CUARTO de la mañana, desde el Hospital Txagorritxu al cementerio de El Salvador.
FUNERAL: HOY, MARTES, día 13, a las SEIS de la tarde, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista, de Salvatierra (Alava).

Domicilio: Los Herón, 33, 2º C.

Autobús a Salvatierra: A las CINCO y CUARTO desde Correos.

P. F. Lazurica, S. A. Ronda Circunvalación, 16. Telf. 222004. Vitoria-Gasteiz.

Vitoria, 13 de marzo de 1990